

Suma impugnación interna de Oaxaca

CLAUDIA SALAZAR

Alberto Esteva, uno de los aspirantes de Morena al Gobierno de Oaxaca, acusó que el proceso interno fue una simulación y exigió que se repita la realización de las encuestas.

Informó que ayer la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia del partido rechazó su queja sobre dicho proceso, luego de que el jueves se dio a conocer que el senador Salomón Jara encabeza las encuestas, por lo que recurrirá al Tribunal Electoral.

“Me informa, esta Navidad, Morena, que desecha mi queja porque les llegó vía electrónica sin firma autógrafa. Otra vez a la Sala Superior. El punto es que se reponga el procedimiento por haber simulado encuestas de los 18 aspirantes inscritos”, expuso el ex diputado federal en sus redes sociales.

Afirmó que la ruta será ir por la legalidad en el partido y combatir la simulación.

“Se trata de defender los derechos políticos electorales de más de dos millones de electores en #Oaxaca. No hicieron encuestas ni la institucional ni las espejo en el proceso interno, simplemente ROBARON, MINTIERON, TRAICIONARON”, afirmó sobre las tres encuestas realizadas para medir a los aspirantes.

“Esto apenas comienza. En Oaxaca debe cumplirse lo que se ofreció o estarán conculcando los derechos políticos electorales de más de dos millones de personas. Lo que esté de mi parte lo haré para defender la legalidad”, posteo el

también ex funcionario de la Alcaldía Álvaro Obregón.

En días pasados, la senadora Susana Harp también anunció que solicitará a Morena y al Tribunal una revisión de los criterios de competitividad electoral y de la aplicación de la paridad que se emplearon en las encuestas con que Morena eligió a sus candidatos a Gobernador.

“Soy la segunda mujer más competitiva de las seis (que participaron para igual número de candidaturas) y lo que voy a pedir, de manera técnica, es una revisión del criterio de competitividad y de la aplicación de la paridad de género”, afirmó.



Tomada de: @AlbertoEsteva

■ Alberto Esteva informó que llevará al TEPJF su queja contra Morena.

